



Anato

El viceministro de Transporte, Carlos Enríquez, dijo que la decisión queda en manos del Ministerio de Hacienda y Presidencia.

HACIENDA. LA INICIATIVA BUSCA HACER AJUSTE DE MEZCLA

# MinTransporte alista propuesta para congelar Acpm en 2024

**SAN ANDRÉS**  
Durante el Congreso Anual de Anato, el viceministro de Transporte,



**JULIANA ARENALES**

Enviada especial

**Carlos Enríquez**, aseguró que desde esta cartera se está haciendo una propuesta para que el precio del diésel siga congelado en 2024 para transporte de

carga. El *Ministerio de Hacienda* planea que empiece a subir a partir del próximo año, cuando la gasolina ronde \$15.000 y deje de incrementar.

“La instrucción del *Ministerio de Hacienda* es que el Acpm se incrementará a partir de enero, pero nosotros como transporte tenemos una propuesta que será socializada con el presidente de la República para ver si es tenida en cuenta para que podamos seguir congelando el combustible, pero es una deci-

sión del ministro de *Hacienda*”, indicó **Enríquez**.

Y en línea con esto, el viceministro señaló que “el combustible de diésel tiene una mezcla de diésel y biodiésel, este último tiene un costo adicional que es bastante alto, entonces la propuesta es revisar si ese biodiésel se puede reducir en un porcentaje para también sostener el precio del diésel en las proyecciones que tenemos”.

\*INVITADA POR ANATO